

『ありすちゃんのお願いごと 第3話』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査

■アンケートの詳細

調査目的	『ありすちゃんのお願いごと 第3話』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	『ありすちゃんのお願いごと 第3話』を読んだことのある20代～50代の男女6名
調査期間	2025年12月24日～2025年12月25日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/arisutyanneonegaigoto1/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『ありすちゃんのお願いごと 第3話』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

Q3: 『ありすちゃんのお願いごと 第3話』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	0人
30代女性	1人
40代男性	1人
40代女性	4人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2:『ありすちゃんのお願いごと 第3話』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

- ★★★★★(とても面白かった): 絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きを読みたい。
- ★★★★(面白かった): 漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。
- ★★★(普通): 面白いとも面白くないとも言えない。
- ★★(面白くなかった): あまり好きではない描写や要素があった。
- ★(全く面白くなかった): 読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★	1人
★★★★	5人
★★★	0人
★★	0人
★	0人

Q3:『ありすちゃんのお願いごと 第3話』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

反省してしまったアリスちゃんがかわいらしすぎました。慰めてあげたくなる。というかよしよししてあげたい。こんなにかわいいのに、むしろ自分が彼の身体目当てになっちゃってるなんて思ってしまって。どれだけ自分のこと分かっていないんですか。そういう抜けっとしてるところもまた魅力だったりするんですけどね。

しょんぼりアリスちゃんに体操服姿のアリスちゃん。いろんなアリスちゃんが楽しめます。ぜひ水着姿とかも見てみたくなっちゃいますね。とにかくかわいらしい子は何を着ても似合う。性格もいい。こんなにかわいらしいのに、身体目当てなんて言っちゃうし、筋トレしてる彼のあそこを凝視しちゃったりして、そんなギャップもいい。

小柄ですが、体操服姿になると特に、ちゃんと出るどこ出てる魅力的な体ってことが分かりますね。ポニーテール姿も似合ってます。まさかのあれをハムエッグとか、感性がおもしろいなと思いました。そして彼のあそこに注目しちゃってるところもさすがはアリスちゃん。まあわからないでもないけど、お友達になりたいヒロインです。

体格差カップル萌えです。というかまだカップルでもないんですけどね。翻弄される彼と、全然分かってないアリスちゃんのコンビがいいですね。特にフィットネスジムでふらふらとする彼女を追いかけて焦りまくってる姿は保護者感たっぷりです。きっとお付き合いを始めてもこんな感じなんでしょうね。アリスちゃんの魅力たっぷりな作品です。

ありすちゃんだけではなく、ちゃんと彼の方も可愛いんです。二人ともカップルとしては雰囲気が違いますが、いざ話してみるとなんだかんだ気が合いそうなところも良い感じ。はるか君、いろいろ気にしてるところがすごく可愛いんですよね。なんだか普通のカップルの生活を覗き見しているような気分になり、すぐドキドキしちゃう作品でした。

いかついけど女慣れしていない男子と、美少女感溢れるヒロイン。ラブコメとしてはかなり王道ですが面白い。女子の身体の描き方がフェチ感高めで、下半身のラインが特に魅力的です。一点気になるのは、セリフがごちゃごちゃしていて見づらい部分。あまり効果的ではないので、もう少しスッキリしたほうが見やすいのではと思いました。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス